



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	BS-10861
Prix	898 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Roquebrune-cap-martin : non loin de monaco, dans un quartier résidentiel à deux pas du cap martin, cette maison de plain pied vous offre tranquillité et indépendance. Entourée de deux grands jardins plats, elle est composée de 4 pièces avec cuisine indépendante, trois belles chambres, une salle de bain et 2 wc. Un grand garage aménageable et une cave complètent ce bien. Honoraires d'agence de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Roquebrune-cap-martin: not far from monaco, in a residential area a stone's throw from cap martin, this single storey house offers you tranquility and independence. Surrounded by two large flat gardens, it is made up of 4 rooms with independent kitchen, three beautiful bedrooms, a bathroom and 2 toilets. A large garage and a big cellar complete this property. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

